

市政NEWS

月一會 つきいちかい

市政は皆の笑顔のために。

【編集発行】伏見ゆきえ 政務活動事務所
〒244-0816 横浜市戸塚区上倉田町389ベルクール102
TEL 045-443-5757 FAX 045-443-5671
E-mail : office@fushimiyukie.com



Fushimi Yukie

プロフィール

1968年生まれ
高校卒業後歯科医院に勤務
20歳で結婚仕事を続けながら
2人の子供を出産
働く母・ヤカルトレディに
2015年
島村大参議院議員秘書を経て
戸塚区より横浜市会議員に
挑戦・初当選

(議会活動報告) 平成30年第3回定例会

第3回定例会は9月11日から10月26日まで開かれます。今会議では31年度の予算に向けて各局から上げられた議案を精査しながら、29年度の決算を行うことになります。29年度と31年度の議案や課題を行き来するわけですが、PDCAサイクルをよりスピーディーにしていくために仕方ありません。私もフル回転で集中して会に臨みたいと思います。次号で、また会の内容はお伝えしていきたいと思います。

2020東京オリンピック・パラリンピック

この夏は2020年に東京で開催されるオリンピックに伴う視察に2回ほど赴きました。横浜市は横浜国際総合競技場がサッカーの、横浜スタジアムが野球とソフトボールの競技会場となっております。所属している「健康づくり・スポーツ推進特別委員会」のメンバーで長野冬季オリンピック施設「エムウェーブ」へ、また党では東名高速道路(横浜青葉インターチェンジ)と第三京浜道路(港北インターチェンジ)を結ぶ延長約7.1kmの自動車専用道路「横浜環状北西線」を視察してきました。

完成はオリンピック開催時を目指し、市内の経済活性化を後押ししてくれます。

トンネル部分はシールド工法で掘削しています。
トンネル内は意外にも明るく・清潔でした。



他市では珍しい横浜市の超党派女性議員の勉強会

今年2月、政令市で初となる「ひとり親を応援する連絡協定」を横浜と結んだ一般社団法人「日本シングルマザー支援協会」の代表理事を務める江成道子さんを招いて超党派女性議員でお話を伺いました。江成さんはシングルマザーと企業のマンマッチングをはじめ、地方の嫁不足問題にも取り組むなど、多くのシングルマザーの自立支援のために活動をしています。彼女の話を聞くと、私が歯科医師で働いていた10年前のシングルマザーを取り巻く周囲の人たちのイメージが何も変わっていないことを痛感しました。

勤めていた歯科医院に歯科助手としてシングルマザーの方が一緒に働くことになりました。その時に「お子さんがいたら休みがちじゃないですか?」「急に休まれても困りますよね」と。今も同じ声は聞かれるそうです。これでは働くことに辛さを抱えたまま。

官に足りない部分を民で、それぞれの足りない部分を補い、辛さを抱えたまま働く母親を少しでも楽にしてあげたいと思うのです。親の辛さは子育てに直結します。より良い子育て環境が子どもたちは得られる立場にあります。



ココに注目!!



9月は「防災の日」からスタートするためか、積極的に地域各地で防災拠点訓練が行われます。しかし防災拠点のほとんどは学校にあるものの、児童や生徒が地域の人たちと一緒に訓練を行うことはありません。また児童、生徒らは校内にある地域のための防災倉庫に何が入っているか知らないそうです。ちょっと不思議な話ですよね。おそらく近い将来、高齢化が進み、地域での若い人の協力不足にも悩まされるようになります。共に訓練に参加する事で、地域の方々と顔見知りになれますし、仮設トイレの組み立てなどに児童・生徒たちと一緒に訓練ができる場が増えて行くように取り組んで行きます。



雑記とことこ

西日本豪雨の被災地支援を目的に横浜市では7月20日から職員を9月初旬まで広島県をはじめ岡山県、愛媛県に派遣しました。人的支援は合計377人、他県他市の災害時に、このように多くの職員が現地入りをすることで、日々の災害に備えたノウハウが実際に、どこまで通用するのか、また現地での支援体験で得たノウハウを今後どのようにいかしていくことができるのかが、市にとって非常に大切なことだと思います。

なお、9月12日に市総務局危機管理課より被災地支援の対応状況についての報告がありましたのでここに記します。市役所や各区役所、行政コーナーに7月13日から8月13日まで設置された募金箱などには募金額1630万2544円(全額を日本赤十字社の義援金受入口座へ)が集まりました。また見舞金として市より、広島市ほか1市・3県に各100万円、北九州市に50万円をお渡ししています。市会から広島市と岡山市に86万円もお渡しました。



誰にでも優しい街であるために 4つの政策

子育て 教育 福祉 医療

女性も男性も共に輝く社会、ひいては、妊婦、子ども、若者、高齢者、障がいのあるなしにかかわらず、誰にとっても暮らしやすい社会の実現に向けて、私も走り出します！仕事、子育て、義父母の看病、これまで様々なことがありました。私が大変だと感じた経験の多くは、ほかの皆さんも経験していること。また、これから多くの方々が直面するかもしれないことです。あの時に困ったことを、これからは困らなくてよいように、小さなことから変えていきたいと考えています。

チームゆきえ募集中!!

市政報告の駅頭配布、ポスティング、事務作業などを
お手伝いしてくださる方を募集しています。
未経験の方でもOK! まずはお気軽に電話下さい。

お問い合わせ ☎045-443-5757

ヒツカの野菜で Cookingu

秋葉産の茹で落花生

1

生の落花生は、茹でて食べるのが一番！
殻もパンパンに膨らんで美味しいそう。



2

鍋にお湯を沸騰させたら、塩を2つかみ程度と落花生をいれます。
20分茹でます。

3

茹で上がっても我慢、茹で汁につけたまま10分。
塩味をきかせてからいただきます。



ゆきえの ゆくえ

「神輿を担ぐのは三度のご飯より大好き！」と、声を上げているだけに、秋祭りにお邪魔させて頂きました。どうですか？ 担ぐ姿も板についていませんか？ 地域によって神輿の形態も掛け声も、雰囲気も違います。各地域特有の伝統が後世にも残ってほしいと思います。

日々の活動は

ホームページ

伏見ゆきえ

検索

Facebook



で更新中！